

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Praktik Kerja Profesi di PT. Aerowisata memberikan pengalaman yang sangat berharga bagi praktikan dalam menyusun dan mengimplementasikan kebijakan serta prosedur tata kelola TI perusahaan. Melalui tugas ini, praktikan tidak hanya belajar mengenai pentingnya pengelolaan teknologi informasi yang efisien, tetapi juga memahami bagaimana kebijakan TI yang baik dapat mendukung tujuan strategis perusahaan serta meningkatkan efisiensi dan keamanan operasional.

Selama magang, praktikan banyak mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh dari perkuliahan, khususnya dalam bidang tata kelola TI dan peraturan yang terkait. Praktikan belajar menyusun dokumen yang mencakup kebijakan pengelolaan sistem TI, keamanan data, serta prosedur operasional standar yang sesuai dengan regulasi dan kebutuhan perusahaan.

Beberapa mata kuliah terbukti sangat relevan dan bermanfaat dalam pelaksanaan tugas ini. Mata kuliah *Sistem Informasi Manajemen* memberikan dasar yang kuat dalam merancang kebijakan yang dapat mengoptimalkan penggunaan teknologi informasi di perusahaan. Selain itu, mata kuliah *Perencanaan Strategi Sistem Informasi* sangat berguna dalam menyelaraskan kebijakan TI dengan tujuan strategis perusahaan. *Analisis Proses Bisnis* membantu praktikan dalam memahami bagaimana proses perusahaan dapat dioptimalkan melalui integrasi teknologi, sedangkan mata kuliah *Keamanan Informasi dan Administrasi Jaringan* memberikan wawasan penting untuk menjaga integritas dan kerahasiaan data perusahaan.

Konsep-konsep yang dipelajari dalam perkuliahan tersebut juga memainkan peran penting dalam memastikan bahwa kebijakan yang dibuat sesuai dengan standar industri. Pengalaman ini memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang bagaimana perusahaan besar

seperti PT. Aerowisata mengelola teknologi untuk mendukung operasional yang lebih baik dan mengurangi risiko yang mungkin muncul.

Praktikan juga mempelajari pentingnya pembaruan berkala dalam dokumen tata kelola TI, sesuai dengan perkembangan teknologi dan regulasi yang berubah. Proses ini mengajarkan bagaimana perusahaan harus terus beradaptasi untuk menjaga relevansi kebijakan dan prosedur yang telah diterapkan, memastikan bahwa teknologi selalu selaras dengan tujuan bisnis dan strategi jangka panjang perusahaan.

Dengan pengalaman yang diperoleh selama praktik kerja profesi, praktikan mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang pentingnya tata kelola TI dalam pengelolaan perusahaan. Pengalaman ini memberikan dasar yang kuat untuk karir di bidang manajemen TI, serta keterampilan yang diperlukan untuk membantu perusahaan dalam menghadapi tantangan teknologi yang terus berkembang.

4.2 Saran

Dalam pelaksanaan praktik kerja profesi ke depan, sebaiknya dilakukan peningkatan dalam komunikasi antara praktikan dan mentor terkait ekspektasi tugas yang diberikan. Misalnya, untuk mencegah miskomunikasi dan kebingungan, sebaiknya diadakan pertemuan rutin dan diskusi yang lebih mendalam mengenai tugas teknis dan prosedur yang harus diikuti. Selain itu, memberikan akses yang lebih mudah terhadap data yang diperlukan oleh praktikan akan membantu memperlancar proses pekerjaan. Dengan langkah-langkah tersebut, praktikan dapat lebih efektif dalam melaksanakan tugasnya dan hasil kerja yang diharapkan dapat tercapai dengan lebih optimal.